

Rosendo Garganta, el CEO de Devicare, ha sido invitado por la organización del **Foro Impulsa 2014** de la Fundación Príncipe de Gerona para participar en distintos actos. La invitación a nuestro CEO ha sido patrocinada por **Francisco Daurella**, antiguo CEO de Cobega SA (la principal embotelladora de Coca-Cola en España) y miembro del patronato de la Fundación, por ser uno de los ganadores estatales del Premio Yuzz.

La edición 2014 del Foro Impulsa ha contado con un programa extraordinario centrado “colaboración abierta” con múltiples actos y eventos, y con ponentes como **Jimmy Wales, el CEO de Wikipedia**.

Más información sobre el Foro: <http://es.forumimpulsa.org/>

Noticias relacionadas: [Devicare es premiada con el 1º Premio Yuzz Terrassa](#)